
Protokoll der Fachschaftsratsitzung
Informatik Nr. 451
Vom 08.05.2018 von 14:22 bis 16:20 UhrSitzungsleitung: Nicolas LenzProtokoll: Jasmin SelchowBeschlussbuch: Timuçin Boldt
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14:22 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:22

Protokolle
• 393 V2 – „ging rum“
• 395 V1 – „in Arbeit“
• 437 V3 – „zu beschließen“
• 441 V2 – „ging rum“
• 443 V1 – „in Arbeit“
• 444 V2 – „ging rum“
• 447 V1 – „in Arbeit“
• 448 V1 – „in Arbeit“
• 450 V1 – „ging rum“
Beschluss

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll 437 in der Version 3 vom 08.05.2018,vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.
Ja Nein Enthaltung
5 0 3

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 8

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → Hendrik R. → weiterhin in Arbeit
• Pflanzen kaufen → Nicolas L. → in Arbeit
• Umfrage für die Absolventenfeier → Nicolas L. → in Arbeit
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2 Post
Beginn des TOPs: 14:26
B Referat Internationales Mai 2018 – ausgelegt
B VDI Nachrichten – ausgelegt
B Druckkostenabrechnung April
B Linux Magazin – ausgelegt
B Eine weitere VDI Nachrichten – ausgelegt
B Flyer von „Die zweite Entscheidung“ – noch nicht ausgelegt
B Infomaterial der T5 Jobmesse – noch nicht ausgehangen

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:28

• Am 09.05.2018 findet um 16 Uhr c.t. die FsRK statt. Ausrichter ist die Fachschaft Physik und derRaum ist P2-E0-414.
• Sonstiges

– PlusPeter fragt erneut wegen einer Kooperation an.
– Das Statistische Landesamt sucht noch Teilnehmer, Haushalte mit Studierenden, für ihre Stu-die.
– Am 28.06.2018 veranstalten die Fachschaften Kunst und Germanistik ihre GetColored-Party.
– Am 15.06.2018 ist die ITS.Connect, die Jobmesse für IT-Sicherheit, an der RUB.
– Vom 15. bis 17.06.2018 findet in Aachen eineWochenendakademie zum ThemaNachhaltigkeitan Hochschulen statt. Die Teilnahmekosten betragen 70€.
– Die Jobmesse akademika findet am 08. und 09.05.2018 in Nürnberg statt.
– Stellenausschreibung der Alpen-Adria-Universität Klagenfurt.
– Die FrOSCon findet am 25. und 26.08.2018 an der Bonn-Rhein-Sieg Hochschule in Sankt Au-gustin statt.
– Die Online Karrieremesse Jobunication findet wieder am 24.05.2018 statt. Wenn von unsererFachschaft 12 Personen teilnehmen, können wir entweder ein Beer-Pong-Set, einen Holzkoh-legrill oder einen 305cmx76cm Pool erhalten.
– Der IT Day findet am 08.06.2018 in Köln statt.
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4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:32

• Philip Molares:
– Bericht aus dem FakRat:

– Das HG 2 hat Probleme mit dem Brandschutz. Die Brandschutzzulassung besteht nur bis2019. Deswegen wird das HG 2 renoviert. Während der Renovierung werden hinter demSRG Hörsaalzelte, vermutlich aus Containern, aufgestellt.
– Das Gleichstellungskonzept wurde verabschiedet.
– Es werden ganz viele BKs auf uns zu kommen.

14:33 Uhr: Hendrik Fuchs kommt.
• Kai:

– Am Sonntag waren in drei Räumen die Rollos oben. Achtet darauf, dass diese beim Verlassendes Raumes unten sind.
– Es kam die Idee auf, FakRat-Beauftragte zu ernennen, welche in engerem Kontakt zu den stu-dentischen FakRat-Mitgliedern stehen, um Informationen auszutauschen.
– Auf der morgigen FsRK können die bisherigen FsRK-Delegierten nicht anwesend sein.

• Fuchs:
– Die Anmeldung für das Sommerfest ist geschehen.

• Hendrik K.:
– Die Fachschaft Mathe hat uns Flyer für ihr Gaming-Tunier gegeben.

• Jonas N.:
– Die Arbeiten am Campus-Garten haben begonnen, es wurden Brombeersträucher entfern.Am Donnerstag wird weiter umgegraben, auch am Freitag und Samstag wird weiter gearbei-tet. Wer lust hat zu helfen, ist gerne dazu eingeladen. Jeden Donnerstag wird sich um 17 Uhrauf dem Gelände getroffen.

• 14:40 Uhr: Nachbericht von Philip Molares:
– Es wurde vorgeschlagen, die FakRat-Beauftragten auf alle Gremien auszuweiten.

5 Sitzungstermin
Beginn des TOPs: 14:42
BerichtDer Sitzungstermin bleibt weiterhin bei dienstags von 14 bis 16 Uhr im CZI.
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6 Baustrahler, Funkgeräte und Starkstromequipment für die
TU-Dortmunder Teilnehmer der KIF 46,0

Beginn des TOPs: 14:42
Vorstellung des TOPsDie TU-Dortmunder Teilnehmer der KIF 46,0 würden sich gerne die Baustrahler, die Funkgeräte unddas Starkstromequipment für die KIF ausleihen.

Beschluss

Beschlusstext:Der FsR verleiht die Funkgeräte, Baustrahler und das Starkstromquipment pfandfrei an die Teil-nehmenden der KIF 46,0 in Bremen.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

7 Posten innerhalb der Fachschaft
Beginn des TOPs: 14:50
Vorstellung des TOPsFolgende Posten sind zu vergeben, dazu auch Besetzungsvorschläge:

• Behindertenreferentin
• Datenschutzbeauftragte
• Mailinglisten-Moderatoren
• Gleichstellungsbeauftragte
• Lehramtsbeauftragte
• Newsletterbeauftragte
• Lernraumbeauftragter
• Aushangsbeauftragte
• Administratoren
• Auslandsbeauftragter
• Bürobeauftragte
• Merchendizebeauftragte
• FsRK-Delegierte
• Mailbeauftragter
• Protokollanten
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• Materialbeauftragter
Vorschläge werden gesammelt. Die Bennenung der Lehramtsbeauftragten wird vertagt.

15:05 Uhr: Felix Schäfer geht.
Diskussion• Es gibt Bedenken, dass Maddog Datenschutzbeauftragter wird.

– Er war zwar letzte Amtszeit auch schon Datenschutzbeauftragter, aber es wird angemerkt,dass er noch nicht ganz genau weiß, worum es darum geht.
• Die Posten werden per Blockverfahren bestimmt.

Beschluss

Beschlusstext:Der FsR bestimmt die Posten nach angehängter Tabelle.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

Postenliste
Posten Beauftragte

Administratoren Dino Kussy, David Mehren, Christoph Parnitzke und Felix Schäfer
Auslandsbeauftragter Matthias Schaffartzik
Aushangbeauftragte Pauline Speckmann

Behindertenbeauftragte Jasmin Bruns
Bürobeauftragte Dino Kussy, Sebastian Peisker und Felix Thran

Datenschutzbeauftragte Sebastian Hauer und Matthias Schaffartzik
Delegierte für die FsRK Timuçin Boldt, Hendrik Fuchs und Julia Wucherpfennig

Gleichstellungsbeauftragte Nicolas Lenz und Pauline Speckmann
Lernraumbeauftragter Hendrik Klöß

Mailbeauftragter Jonas Zohren
Mailinglistenadministratoren Timuçin Boldt und Sebastian Peisker

Merchandisebeauftragte Timuçin Boldt und Felix Thran
Newsletterbeauftragte Jasmin Bruns

Protokollanten Hendrik Reichenberg, Jasmin Selchow und Jonas Zohren
Materialbeauftragter Felix Thran

8 Aufgaben für Neue
Beginn des TOPs: 15:12
Bericht
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Die neuen FsRler müssen noch ihre Sprechzeit eintragen, ihre Wikiseite einrichten und sollten gleichbei der Büroeinführung mitmachen. Von Philip Molares wird vorgeschlagen, eine Checkliste für dieBüroeinführung zu machen.

9 Bürotopf
Beginn des TOPs: 15:14
Vorstellung des TOPsDer Bürotopf sollte um 100€ aufgestockt werden und in einen dauerhaften Finanztopf umgewandeltwerden.
Diskussion• Es wurde vorgeschlagen, den Topf pauschal monatlich um einen gewissen Betrag aufzustocken,dies wird allerdings als nicht Praktikabel betrachtet. Den Aufstock-Betrag zu erhöhen und ma-nuell aufzustocken, wird als sinnvoller angesehen.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FsR stockt den Topf „Büromaterial“ um 300€ auf. Dieser Finanztopf gilt bis auf Widerruf.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

10 real-IT-y Grillen
Beginn des TOPs: 15:23
Vorstellung des TOPsBei der real-IT-y soll wieder gegrillt werden. In den letzten Jahren wurde dies von der Fachschaft über-nommen. Wer will sich darum kümmern?
Diskussion• Felix Thran ist der beste Ansprechpartner dafür, da er den letzten Einkauf für das Grillen derreal-IT-y gemacht hat. Aufgrund seiner Abwesenheit wird dieser TOP auf die nächste Sitzungvertagt.

11 Schließsystem Kiosk
Beginn des TOPs: 15:25
Vorstellung des TOPsDas Schließsystem am Büro sollte eine Erweiterung für den Kiosk kriegen. Diese Erweiterung wurdenun von Rico van Endern gekauft und angebracht, er hat aber keinen Zugriff mehr auf das System undkann es dementsprechend nicht einrichten. Der FsR hat keine Einwände dagegen, dass erwieder einenAccount dafür erhält und im gleichen Zuge jemanden einarbeitet, wie dieses System funktioniert.
15:29 Uhr: Dino Kussy geht.
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15:31 Uhr: Jonas Neubürger geht.
Beschluss

Beschlusstext:Der FsR erteilt Rico van Endern eine Büroberechtigung und Zugriff auf das Schließsystem fürdessen Erweiterung.
Ja Nein Enthaltung
8 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 8

12 Taschenregal
Beginn des TOPs: 15:33
BerichtDas Taschenregal im Büro ist mal wieder voll mit Dingen, welche keine Taschen sind. Die Whiteboard-marker sollten woanders gelagert werden. Wenn sich niemand anderes dafür bereit erklärt es auf-zuräumen, wird es Hendrik K. machen, allerdings erst nächsten Monat.

13 Protokolle
Beginn des TOPs: 15:35
Vorstellung des TOPsAuf der FVV wurde sich beschwert, dass die Zeit zwischen Veröffentlichung der Protokolle und derentsprechenden Sitzung zu lang sei. Protokolle brauchen mindestens eine Woche von Sitzung bis zurVeröffentlichung, da diese beschlossen werden müssen. Allerdings ist es nicht immer bzw. meistensnicht möglich, Protokolle bis zur darauf folgenden Sitzung so weit fertig zu haben, um diese zu veröf-fentlichen. Umdie vorläufigen Protokolle schnellstmöglich den Studierenden zur Verfügung zu stellen,könnten die padlinks über fsinfo-studis geschickt werden.
Diskussion• Es wurde sich bei der letzten Diskussion zu diesem Thema dagegen ausgesprochen, die padsüber fsinfo-studis zu schicken. Dafür gibt es ja den Newsletter und den Sitzungsdigest.

• Der Newsletter wird in Zukunft mit mehr Inhalt gefüllt, um einen besseren Überblick über dieSitzung zu geben.
15:38 Uhr: Simon Dierl kommt.
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14 Webdienste
Beginn des TOPs: 15:38
Vorstellung des TOPsDie Nutzung und Beibehaltung von den Webdiensten der Fachschaft soll besprochen werden.
Diskussion• Für den Webauftritt des Fachschaftsrates wäre es ganz gut, wenn auf den Wikiseiten der FsRlerauch ein Foto von diesen wäre. Genauso sollte es ein Gruppenfoto des FsRs geben.

– Vielleicht sollte im gleichen Zuge ein neues Foto der Informatikgebäude für oh14.de ge-macht werden.
• Die Admins hatten vorgeschlagen das Etherpad einzustampfen, da es ja jetzt auch ein HackMDauf dem Server gibt.

– Das Etherpad hat den Vorteil, dass es unformatierten Text akzptiert.
– Bevor die Abschaffung beschlossenwird, sollte ermittelt werden, wie viele Leute das Ether-pad nutzen.

– Die Admins wollten erst den FsR dazu fragen. Wenn dieser nein zur Abschaltung sagt,braucht es keine Nutzerbefragung mehr.
– DieAdminswollen nichtDienstemit gleicher Funktion betreiben. Die Software desHackMDwird besser gepflegt und aktueller gehalten, als die des Etherpads.
GO-Antrag

Es wird von Hendrik Fuchs ein GO Antrag auf Punkt 2: Schluss der Debatte und sofortige
Abstimmung gestellt.Da es keine Gegenrede gibt, wird dem GO-Antrag direkt stattgegeben.

Meinungsbild:Wünschen wir die Weiterführung des Etherpads?
Option StimmenJa 5Nein 4Enthaltung 4

– Die Admins behalten sich vor, das Etherpad aus Sicherheitsgründen abzuschalten.
• Eswird vermutet, dass dieWebdienste von den Studierenden zur Zeit kaumgenutzt werden. DerProtokollschrank und der Infoscreen haben da wohl noch die größte Reichweite. Der FsR solltevermehrt Webdienste anbieten, die die große Masse ansprechen, wie z.B. einen Share LatexDienst. Es sollte überlegt werden, welche Dienste die Studierenden nutzen bzw. sich wünschen,welche Dienste der FsR braucht und welche wieder abgestellt werden können.
• Das O-Phasen n-Gestirn Winter 18/19 spricht sich dafür aus, dass sich der FsR um die neuenTelegramgruppen für die Erstsemester kümmert, da dieser die aktuellsten Informationen hat.
• oh14.de wird oft genutzt.
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• Die Öffentlichkeitsarbeit des FsRs ist nicht gerade gut. Es wäre sinnvoll den Posten eines PR-Beauftragten einzuführen. Auch sollte es eine Übersicht geben, welche Dienste der FsR anbietet.
• Konkrete Vorschläge was verbessert werden kann/sollte wäre gut.

16:04 Uhr: Pauline Speckmann kommt.
• Die Webdienste sind allgemein optisch nicht sehr ansprechend, hier sollte gehandelt werden.

16:14 Uhr: Timuçin Boldt geht.
GO-Antrag

Es wird von Hendrik Klöß ein GO Antrag auf Punkt 5: Verlängerung der Sitzung um eine halbe
Stunde gestellt.

Gegenrede:
Alles was für nach der Sitzung geplant ist, wie die Büroeinführung, wird zu knapp.Fürrede:
Die restlichen TOPs sollten noch angesprochenwerden. Der aktuelle soll aber vertagt wer-den.Fürrede:
Nur weil die Sitzung verlängert wird, heißt es nicht, dass auch die volle Zeit ausgenutztwerden muss.

AbstimmungJa Nein
6 0

Angenommen

GO-Antrag

Es wird von Sebastian Peisker ein GO Antrag auf Punkt 3: Vertagung des Tagesordnungspunktesgestellt.Dieser Antrag gilt auch für den TOP Diensteübersicht.Da es keine Gegenrede gibt, wird dem GO-Antrag direkt stattgegeben.

15 Diensteübersicht
Beginn des TOPs: 16:14Wird vertagt.
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16 FSI-Logo
Beginn des TOPs: 16:15
Vorstellung des TOPsVon dem Ersteller des FSI-Logos kam eine E-Mail. Er freut sich, dass es weiterhin in Nutzung ist, aber erwunderte sich, dass er nirgends als Autor erwähnt wird. Eine kleine Erwähnung auf der Fachschafts-seite würde ihm da auch schon reichen.
16:16 Uhr: Hendrik Klöß geht.
Diskussion• Gab es damals irgendwelche Nutzungsrechte für das Logo? Dieses wurde übrigens in einemWettbewerb festgelegt.

• Einem neuen Logo ist man grundsätzlich nicht abgeneigt. Die Erwähnung kann aber trotzdemgemacht werden.

17 Sonstiges
Beginn des TOPs: 16:18Kein Sonstiges.

18 Newsletter
Beginn des TOPs: 16:18

• Der Sitzungstermin bleibt bei dienstags von 14:15 Uhr bis 15:45 Uhr.
• Die internen Fachschaftsposten wurden neu verteilt.
• Das Protokoll 437 wurde beschlossen.

16:20 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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